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平成２６年３月 定例教育委員会 
 

 

日 時  平成２６年３月２０日（木） 

１０時３０分～ 

 

場 所  市役所１１階 研修室 

 

出席者 

 （教育委員） 

  久田委員長 深町委員 合田委員 内海委員 永元教育長 

（事務局） 

  百津教育次長兼学校教育課長 久家教育次長 山田総合教育センター長兼教育センター所

長 大藤総務課長 鎌田社会教育課長 吉富スポーツ振興課長 前田学校保健課長 友永

総合教育センター課長 渡辺図書館長 犬塚青少年教育センター所長 濱野公民館政策課

長 阿比留総務課補佐  

 

内 容 

(1)委員長報告 

(2)教育長報告 

 

(3)議題 

①佐世保市教育委員会事務局処務規程の一部改正の件 

②佐世保市立図書館規則の一部改正の件 

③佐世保市就学援助費交付要綱の一部改正の件 

 

(4)協議事項 

なし 

  

(5)報告事項 

①佐世保市学校給食センターの状況について（2月分） 

②佐世保市図書館協議会からの答申について 

③平成２５年度寄付金による図書購入実績について 

④読書郵便について 

⑤「あすなろ教室」閉級式の報告について 

 

(6)その他 

 ① 次回日程調整 
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◆ 委員長報告 

○  ２月２６日 ３月定例市議会開会 

○  ３月 １日 教育委員会文化及びスポーツ表彰式 

○  ３月 ３日 前期教育委員会 

○  ３月 ４日～５日 代表質問 

○  ３月 ６日～７日 本会議 

○  ３月１１日 個人質問 

○  ３月１２日 文教厚生委員会 

○  ３月１５日 長崎短期大学卒業式 

○  ３月１８日 中学校卒業式 

○  ３月１９日 小学校卒業式 

○  ３月２０日 定例教育委員会 

 

◆ 教育長報告 

○  ２月２６日 ３月定例市議会開会 

○  ３月 １日 教育委員会文化及びスポーツ表彰式 

○  ３月 ２日 九十九地区公民館舞台落成式 

○  ３月 ３日 国体給食喫食会 

○  ３月 ３日 前期教育委員会 

○  ３月 ４日～５日 代表質問 

○  ３月 ６日～７日 本会議 

○  ３月１１日 個人質問 

○  ３月１２日 文教厚生委員会 

○  ３月１４日 学校給食評議会 

○  ３月１８日 中学校卒業式 

○  ３月１９日 小学校卒業式 

○  ３月２０日 定例教育委員会 

 

◆ 委員長報告・教育長報告に関する質疑・意見等 

特になし 

 

～ 以下、事務局から内容の説明を行ったが、その部分は記載していない。～ 

 

◆ 議題 

 

【委員長】 それでは議題に入る。事務局からの説明を請う。 
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【事務局】 議題①「佐世保市教育委員会事務局処務規程の一部改正の件」の説明 

 ・事務局内の機構改革に伴い所定の文言整理を行うもの。 

 

【委員長】 各委員の質疑を請う。 

 

【委員長】 特に意見はないか。なければ、事務局案どおり進めていただくことでよいか。 

 

～ 異議なし ～ 

   

【委員長】 それでは本件は了とする。次の議題の説明を請う。 

 

【事務局】 議題②「佐世保市立図書館規則の一部改正の件」の説明 

・整理休館日の変更に伴い所定の文言整理を行うもの。 

 

【委員長】 この件については、１２月の定例教育委員会で休館日の変更を了承した案件

でもあり、事前送付も受けている。各委員の質疑を請う。 

 

【委員長】 特に意見はないか。なければ、事務局案どおり進めていただくことでよいか。 

 

～ 異議なし ～ 

   

【委員長】 それでは本件は了とする。次の議題の説明を請う。 

 

【事務局】 議題③「佐世保市就学援助費交付要綱の一部改正の件」の説明 

・生活保護基準を認定基礎としている要件について、旧生活保護基準から新生活保護基

準による認定を行うため、必要な文言の整理を行うもの。 

 

【委 員】 要綱改正に伴い就学援助を受けられなくなるものはいないのか。 

 

【事務局】 若干影響が出るが、ほとんどの認定者が継続できる見込みである。 

 

【委 員】 影響があるということはいかがなものか。 

 

【事務局】 影響については、認定基準を引き上げたためという直接的なものではなく、

認定者の所得状況が改善されたものなどがほとんどであるので、旧基準でも認定できな

くなっていた。 

 

【委員長】 他に意見はないか。なければ、事務局案どおり進めていただくことでよいか。 



 

- 4 - 

 

～ 異議なし ～ 

 

【委員長】 それでは本件は了とする。次に報告事項の説明を請う。 

 

◆報告事項 

①佐世保市学校給食センターの状況について（2月分） 

 

【委 員】 給食センターで異物混入という実績はないか。 

 

【事務局】 明確に給食センターで混入していると判断される事例はないが、事例４～６の

毛髪或いは虫についてどこで混入しているのか判断がつかないものがある。 

 

②佐世保市図書館協議会からの答申について 

 

【委 員】 ６ページに「開館日数の増加や開館時間の延長など目先のことより」という記

載があるが、協議会としてはこうした改革を否定しているということか。 

 

【事務局】 否定ではない。協議会としては、時間もあるが、返却場所を広範囲にすること

を優先すべきと。駐車券に押印してもらうのにも並ぶ、本の返却だけでも並ぶといった状況

を早急に改善すべきではないかと。 

 

【委 員】 インターネットなどの環境整備の具体的方策は何か。 

 

【事務局】 例えば、有料データベースにアクセスできるような環境を指す。 

 

③平成２５年度寄付金による図書購入実績について 

 

～質疑なし～ 

 

④読書郵便について 

 

～質疑なし～ 

 

⑤「あすなろ教室」閉級式の報告について 

 

【委 員】 在籍者は何名か。 
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【事務局】 １９名。このうち１５名が閉級式に参加した。 

 

 

◆その他 

 

その後、次回開催日程を決定し、終了となった。 

 

                      ―― 了 ―― 


